

# MEHR ALS 400 BIKER/-INNEN SPENDEN AM GLAUBENBERG BLUT

Eindrucksvolle Kulisse auf dem Glaubenberg.



Hunderte Motorrad-Fans trafen sich am Wochenende vom 29./30. Juni auf der Obwaldner Sonnenterrasse. Die harten Kerle mit weichem Herzen spendeten Blut, welches im Sommer besonders gefragt ist.

Roger Uhr



Schlangestehen zum Blutspenden.



Auch SAM-GPK-Mitglied Willi Schneider spendete Blut.



Gabi Uhr vor dem Werbeplakat – sie betreute den SAM-Stand zusammen mit Roger Uhr.

**T**rotz hohen Temperaturen pilgerten Motorradfahrer aus der ganzen Schweiz an diesem Wochenende auf den Glaubenberg. «Es ist für einen guten Zweck», sagt ein Harley-Fahrer mit Walliser Nummernschild.

«Ich bin beim Glaubenberg dabei, seit ich Töff fahren kann, das ist jetzt 20 Jahre her», erzählt ein anderer Biker. Der Anlass findet bereits zum 36. Mal statt – hat aber nicht an Glanz ver-

loren. Dafür sorgte auch Cedric Hiltbrand mit spektakulären Stunts auf Harley und BMW.

## TRENDS PROBIEREN UND PROBE FAHREN

Besucher konnten brandneue Töffs testen, Bekleidung und Helme probieren und sich über die neusten Trends informieren. Die traditionelle Veranstaltung findet in einer Zeit statt, in der die Blutreserven stark abnehmen. Wenn viele in die Ferien fahren, nimmt die Zahl der

Spenden ab. Der Bedarf an 770 Blutspenden, welche täglich in der Schweiz benötigt werden, bleibt jedoch bestehen. 80%, das heisst vier von fünf Menschen brauchen einmal in ihrem Leben Blut oder Medikamente, die aus Blut hergestellt werden. Aber nur 2,8% spenden regelmässig Blut. Blut ist nicht lange haltbar und kann nicht künstlich hergestellt werden. Menschen, die sich wie am Glaubenberg solidarisch zeigen, sind deshalb umso wichtiger. Auch für uns, den SAM, ein sehr interessanter Event, an dem wir viele Kontakte knüpfen und



Auch diese Familie schaute auf dem Glaubenberg vorbei.



Die Mitglieder des Eagles Chapter Switzerland am SAM-Stand.



Organisatorin Corinne Abächerli mit SAM-Zentralpräsident Roger Uhr.



Bitte lächeln :-)



Keiner zu klein ...

ausbauen können. In diesem Jahr wurden wir zudem von der bfu-Kampagne «Stayin' Alive» unterstützt, die für viele Besucher ein interessantes Gesprächsthema war. Natürlich kamen auch die vielen Give-aways der Kampagne bei allen sehr gut an. Danke an alle, die zum guten Gelingen beigetragen haben, allen voran Corinne Abächerli, die dem Event neues Leben einfließen liess.

Im kommenden Jahr findet das Glaubenberg-Blutspenden am Wochenende vom 27./28. Juni 2020 statt, wir zählen auch auf euch. <



Das Sidecar-Team Stöckli gab den Zuschauern Einblick in den Seitenwagensport.



Cedric Hiltbrand in Action – Nachmachen nicht empfohlen :-)



Traumhaftes Wetter herrschte dieses Jahr auf dem Glaubenberg.